

18 mayo 1940



18 septiembre 1940



RECONSTRUCCIÓN

Panera Sindical
de Villanueva
de la Cañada

Intérprete fiel de los postulados de justicia social del Nuevo Estado, la Dirección General de Regiones Devastadas ha inaugurado en Villanueva de la Cañada su primera panera sindical, con capacidad para 3.500 quintales métricos de grano.

El día 18 de mayo de 1940, el Ministro de la Gobernación, D. Ramón Serrano Suñer, inauguró los trabajos de construcción. El 18 de septiembre, terminado interiormente el edificio, se comenzó a almacenar en él la paja recogida en los contornos y las semillas que les han sido entregadas a los agricultores para la próxima cosecha.

La tercera fotografía, hecha el día 18 de octubre, muestra la obra totalmente terminada y ya en pleno servicio.

18 octubre 1940

